



Diputada Carla Morales pide información sobre estrategias del gobierno frente al aumento de la Canasta Básica

La Canasta Básica de Alimentos (CBA) ha experimentado un nuevo incremento, alcanzando un valor de \$68.567 en julio, según informó la Subsecretaría de Evaluación Social del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Este aumento del 0,3% en comparación con el mes anterior posiciona el precio de la CBA en su nivel más alto desde enero del presente año. Ante esta situación, la diputada e integrante de la Comisión de Desarrollo Social, Carla Morales, manifestó su preocupación, subrayando que este fenómeno no es aislado, sino parte de una tendencia que afecta gravemente a los sectores más vulnerables de la población.

Morales expresó que "el aumento constante en el costo de los alimentos esenciales, como la papa de guarda y el arroz, está golpeando fuertemente a las fa-

perativo que el gobierno tome medidas concretas para mitigar estos efectos".

Al respecto, la representante de la Región de O'Higgins solicitó, mediante un oficio dirigido a la Ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, y a otras autoridades, información detallada sobre las acciones que el gobierno está implementando para enfrentar esta situación.

En su solicitud, la parlamentaria destacó que el aumento de precios afecta directamente la capacidad adquisitiva de las familias, en un contexto donde la línea de pobreza por persona

línea de pobreza extrema en \$154.837.

"No podemos ignorar el impacto que estos aumentos tienen en los hogares más vulnerables. Es necesario que el gobierno informe qué estrategias se están adoptando para ajustar las ayudas sociales y asegurar que las políticas públicas estén respondiendo de manera efectiva", afirmó la diputada.

Además, la congresista pidió que el Ministerio de Desarrollo Social informe sobre la coordinación con otras entidades gubernamentales para abordar la inflación en los alimentos y sus efectos en la población vulnerable.

tal que exista una estrategia interministerial que permita enfrentar de manera integral esta crisis alimentaria, garantizando el acceso a productos esenciales a precios razonables", agregó.

Finalmente, la diputada Morales instó a las autoridades a prever y prepararse para posibles aumentos futuros en el costo de la CBA, subrayando la necesidad de iniciativas específicas que aseguren el acceso a alimentos para las comunidades más afectadas.

"El gobierno debe estar preparado para actuar ante cualquier alza adicional, protegiendo a quienes más



CITACIÓN JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA, COMUNIDAD DE AGUAS DEL CANAL HACIENDA YAQUILDE LA COMUNA DE NANCAGUA

Se cita a Junta General Extraordinaria de Socios de la Comunidad de Aguas del Canal Hacienda Yáquil de la Comuna de Nancagua,